

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa: Ada pengaruh layanan bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut pada siswa kelas XII SMA Negeri 11 Medan Tahun Pelajaran 2012/2013, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh harga  $t_{hitung} = 11,3 >$  dari harga  $t_{tabel} = 2,045$ ). Maka hipotesa yang menyatakan bahwa ada pengaruh yang positif antara bimbingan karir terhadap kemampuan menentukan studi lanjut siswa SMA Negeri 11 Medan, dapat diterima.

Pada evaluasi I, jawaban terbesar ada 16 responden (53,3%) mengetahui jalur seleksi perguruan tinggi dan jawaban terkecil ada 1 responden (3,3%) mengetahui jalur seleksi masuk perguruan tinggi jalur tulis. Pada evaluasi II, diketahui jawaban terbesar ada 18 responden (60%) mengetahui 5 nama perguruan tinggi negeri dan jawaban terkecil ada 2 responden (6,7%) mengetahui yang dimaksud dengan perguruan tinggi negeri. Pada evaluasi III, diketahui jawaban terbesar ada 20 responden (66,7%) mengetahui jenis perguruan tinggi menurut UU No.30 Tahun 1990 dan jawaban terkecil ada 3 responden (23,3%) mengetahui bentuk perguruan tinggi yang termasuk kedalam pendidikan professional. Pada evaluasi IV, diketahui jawaban terbesar ada 21 responden (70%) mengetahui perguruan tinggi terfavorit di Indonesia dan jawaban terkecil ada 2 responden (6,7%) mengetahui hal-hal yang mencakup perguruan tinggi idaman. Pada evaluasi V, diketahui seluruh responden (100%) mengetahui strategi yang dapat menentukan pemilihan jurusan di perguruan tinggi. Pada evaluasi VI, diketahui ada 15 responden (50%) mengetahui jurusan yang ada di perguruan tinggi dan 15 responden (50%) mengetahui jurusan yang diminatinya.

## 5.2 SARAN - SARAN

Dari hasil penelitian maka saran – saran yang dapat diberikan yaitu :

1. Diharapkan guru BK lebih peduli dalam upaya meningkatkan kemampuan siswa menentukan studi lanjut, antara lain melalui kegiatan bimbingan karir.
2. Diharapkan siswa untuk selektif dalam meneruskan studi lanjut ke Perguruan Tinggi dan jurusan yang dipilih, sehingga cita-cita yang selama ini diidam - idamkan akan dapat terwujud.
3. Mengingat bahwa layanan bimbingan karir dapat meningkatkan kemampuan menentukan studi lanjut, maka selayaknya layanan bimbingan karir secara kontinu tetap dilaksanakan.

